## 2012アセンション日記

本部 No. 2 彩子



「みんなの幸せな笑顔でいっぱいの、愛の星・地球になりますように。」 そのために何か私に出来ることはないだろうか? でも、具体的に何をすれば良いかわからない。 そんな思いを持てあましていた中、

『天の岩戸 闹き』という一冊の本に出会いました。 アセンションに関するこれまでにない情報と解説、 そしてライトワーカーへの直接の呼びかけとなっているこの本を読み、 私はすぐさまアカデミーの門戸を叩いていました。

そして、実際にNMCAAに参加してから、

『アセンション』についての多くの大切な事を学びました。

- ○宇宙で最も大切なものは"爱"であること。
- ○宇宙のあらゆるすべては、宇宙の根源の愛と光から生まれ、根源と同じまったき愛と光で出来ていること。
  - ○宇宙のあらゆるすべての親である根源神から生まれた 人(=日戸)は、神のひな形であり、神の子であること。
- ○自神の爱と光を最大限に輝かせながら、愛と意志と叡智を拡大し、 今度は宇宙をサポートする側となって、

根源へと会限にアセンションしていくということ。

○アセンションとは、自分のためではなく、全体のための進化(=神化)であり、

宇宙と地球と人類のための愛の奉仕(=ライトワーク)であること。

- ○ハートを用いて魂と一体化し、常に愛と光を選択すること。
  - ○自力!スッポン!愛の意志!が大切であること。
    - ○思いを実践と行動に移し、形にすること。
      - ◎今から、ここから、私から!!
  - ◎たとえ、たった一人でも、いかなる状況においても、

それをこの地上でやり遂げるということ。 これら一つ一つの学びと実践が、

地球に住む人々が愛を思い出すためのサポートとなり、 愛の星・地球を創造していくことなのだということに気付きました。

そして、2012年、

私は宇宙で一番大切なものをみつけることができました!!宇宙の母と父なる根源神への私自身の愛、

神聖でゆるぎなき根源の母と父と子の三位一体の愛の绊。

その愛の绊の素晴らしさ、その歓び、幸せ、命の輝きを、

純粋な爱と光とワクワクそのものになって ー人でも多くの人に伝えていく。

愛と光を拡大し、地球を愛の星にすること。

それが私の心からの願いであり、 地上で成し遂げたかったことです。

私のこれまでの歩みは、

大いなる宇宙の根源の母と父なる爱に包まれながら、

「自分が何者であるか」を思い出す旅であったと思います。

根源と高次と周囲のあらゆる愛のサポートと導きがあったからこそ、

宇宙で最も大切なことを思い出すことができました。 これまでに頂いたあらゆる恩恵を感じて、 感謝と感動と歓喜とウルウルで、 『私は、今、本当に幸せです!!!

今度は、この頂いたご恩を返していく。 宇宙と地球と人類のアセンションのために、 宇宙へ恩返しさせていただく番です!! 愛の星・地球、そして愛と光のアセンションを これから共に創造してまいりましょう!! ありがとうございました!!

∞愛と光と感謝をこめて

彩子